
平成２５年度 ５月定例会会議録（概要） 

 

◎招集年月日  平成２５年５月１６日（木） 

◎開催日 時  平成２５年５月２８日（火） 午後３時０２分～４時５５分 

◎場   所  市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  松田教育委員長、宮脇職務代理者、平澤教育委員、田畑教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  久保村教育長、原教育次長、酒井学校教育課長、春日生涯学習課長、 

田中スポーツ振興課長、小松高遠長谷教育振興課長、北原指導主事、 

北原教育総務係長 

 

１ 開  会（教育次長） 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 委員のひと言（委員長） 

 ・資料に基づき、委員長から「はじめに子どもありき」の伊那市の教育理念・合議制として

の教育委員会のあり方を中心に、平成 25 年度伊那市教育委員会運営方針について説明 

 ・各委員、各課長から意見感想等が出されたあと、今年度の運営方針が確認された。 

 

４ 会議事項 

第１ 教育長報告 

 ・資料に基づき教育長説明 

 

第２ 報告事項 

(１) 主幹指導主事学校訪問日程について 

(２) 運動会・文化祭について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

・運動会と井月俳句大会、はつらつママさんバレー大会が重なる 9月 21日については、

全体の日程を調整したうえで出席担当者を決めることとなった。 

 

(３) 中学校部活動外部指導者について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

（質疑なし） 

 

(４) 平成 25年度生涯学習課・高遠長谷教育振興課行事日程について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

（質疑なし） 

 

(５) 伊那市成人式のあり方検討委員会について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

   



 ・委員長から、アンケートの実施方法について質問があり、生涯学習課長から、電算シ 

ステムにより対象者を把握し、対象者全員にハガキ等を送って回答をいただく予定で

あるとの説明があった。  

   ・成人式のあり方検討委員会の委員に教育委員会代表として職務代理者が選出された。 

 

(６) 図書館資料の管理状況について 

・資料に基づき、生涯学習課長説明 

   ・委員長から、蔵書数の基準について質問があり、生涯学習課長から、特に蔵書基準と

いうものは無いが、蔵書は充実していると考えているとの説明があった。 

    

（７）大学ラグビー招待試合について 

・資料に基づきスポーツ振興課長説明 

 （質疑なし） 

 

（８）第 18回伊那市小中学生陸上競技記録会について 

（９）平成 25年度伊那市民体育祭期日・会場一覧について 

・資料に基づきスポーツ振興課長説明 

   ・委員から、60周年を迎える市民体育祭をもっと周知した方が良いのではないかとの意

見があり、スポーツ振興課長から、大々的に周知できるよう考えたいとの説明があっ

た。 

   ・委員長から、小中学生陸上記録会への不参加校が 2校あることについて質問があり、 

    スポーツ振興課長から、全校へ参加をお願いしているが、対応は学校の判断に任せて

いるとの説明があった。 

   ・教育長から、不参加校は昨年の５校から２校に減少しており、校長会等でもお願いし

てきていることから、学校でも意識はしていただいているとの説明があった。 

   ・委員長から、日程調整は大事であるので、参加できる条件を整えていただくよう要望 

があった。 

 

（10）共催・後援について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

    （質疑なし） 

 

（11）【非公開】学校事故報告について 

（12）【非公開】不登校及び不登校傾向児童生徒数の実態調査について 

（13）【非公開】いじめに関する実態調査について 

・資料に基づき指導主事説明 

 

（14）【非公開】その他 

① 市長との懇談テーマについて 

・資料に基づき学校教育課長説明 

 

 



② 伊那市積立基金条例の一部改正について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

③ 東原スポーツ公園運動場（仮称）について 

・資料に基づきスポーツ振興課長説明 

 

第３ 【非公開】協議事項 

（１）西箕輪小学校耐震補強・トイレ改修他工事について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

 

 （２）（仮称）西箕輪地域交流センター建設建築工事について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

 

６ その他（教育次長） 

（１）６月の日程について   

（２）７月以降の主な行事予定について 

 

 

７ 閉  会（委員長） 

 

 

 

 

 

 

 

 


